

Jalin Silaturahmi, Polsek Astanajapura Sumbangsih Warga Binaannya

Panji R - CIREBON.KLIKPUBLIK.COM

Nov 23, 2023 - 09:50



CIREBON - Berkunjung dan menemui warga binaan merupakan kegiatan rutin petugas Bhabinkamtibmas setiap harinya, seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Buntet Briпка Nandang Nugraha melaksanakan sambang warga di desa binaannya. Kamis (23/11/2023)

Dalam perbincangan yang akrab dengan penuh rasa kekeluargaan bhabinkamtibmas mendengar berbagai masukan maupun usul saran yang cukup

baik bagi pelaksanaan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas.

Tak lupa dia juga menyampaikan berbagai pesan kamtibmas yang bertujuan untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat terutama di desa binaannya.

Pada kesempatan tersebut bhabinkamtibmas menyampaikan pesan – pesan kamtibmas yakni terkait curas, curat maupun curanmor. Dihimbau kepada warga untuk berhati-hati dalam memarkirkan kendaraannya khususnya ditempat keramaian. Pastikan telah mencabut kunci serta gunakan kunci ganda sehingga lebih aman.

Selain itu juga turut menyampaikan agar sebelum beristirahat maupun hendak meninggalkan rumah harap benar-benar memastikan semua pintu maupun jendela telah terkunci dengan baik sehingga turut meminimalisir terjadinya aksi pencurian.

Setiap kali saya melaksanakan sambang ke warga, yang lebih penting adalah kita selalu mengajak warga untuk tertib dan taat terhadap hukum, kalau sudah tertib maka dengan sendirinya kejahatan maupun pelanggaran pasti minim, selain itu kita bisa langsung mendengar keluhan maupun masukan dari warga sehingga kita tahu apa yang harus dikerjakan kedepanya sesuai dengan fungsi dan tugas sebagai Bhabinkamtibmas, “tutur Bhabinkamtibmas.

Kapolresta Cirebon Kombes pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Sakur SE mengatakan, yang lebih penting adalah silaturahmi kepada warga, dengan giat melaksanakan sambang dan bertemu langsung dengan warga, diharapkan berbagai permasalahan yang timbul dapat segera diambil jalan keluar sehingga tidak menjadi besar dan merugikan orang banyak.